

Beltrami, belle marque italienne, crée, fabrique et personnalise le lingne de table que vous souhaitez. Leur travail est d'une grande exigence : le choix des fils, la finition, les couleurs...ils assurent une surveillance constante à chaque étape. | Jean-Vier fait revivre, saison après saison, l'esprit du linge traditionnel basque, tout en proposant des

collections de linge de maison très

contemporaines. Aujourd'hui la maison Jean-Vier, qui associe le savoir faire traditionnel de ses tisserands à la passion des couleurs et du

« beau linge », est une marque reconnue et

très appréciée sur le marché national et

Newsletter #335



Couleur Chanvre est une marque de linge de table et linge de maison en chanvre dont les ateliers sont installés à St Jean de Luz, au cœur du pays Basque. Les différentes étapes de fabrication sont réalisées en France par des artisans passionnés et respectueux de cette fibre naturelle incomparable. Beaucoup d'entre eux utilisent des méthodes anciennes. Les teintures sont écologiques et réalisées dans l'atelier de St Jean de Luz. Alors que le chanvre était utilisé depuis presque 3000 ans, il a quasiment disparu dans les années 50, victime du lobby industriel chimique.









suite





ez ici

le Rendez-vous



Marché de Noël de Colmar du 20 novembre au 31 décembre 2015. Découvrez cinc marchés de Noël au coe...



international. | ...

Découvrez la sélection Arts de la Tal

GERALDINE PRIEUR

(Lire la suite



Couleur Chanvre



Focus produit

Couleur Chanvre est une marque de linge de table et linge de maison en chanvre dont les ateliers sont installés à St Jean de Luz, au cœur du pays Basque. Les différentes étapes de fabrication sont réalisées en France par des artisans passionnés et respectueux de cette fibre naturelle incomparable. Beaucoup d'entre eux utilisent des méthodes anciennes. Les teintures sont écologiques et réalisées dans l'atelier de St Jean de Luz. Alors que le chan...

Voir la collection sur 🀠



En savoir +





